



## **Medienmitteilung vom 5. September 2019**

### **Fabian Etter stösst zur Energie Zukunft Schweiz AG**

**Fabian Etter verstärkt das Team der Energie Zukunft Schweiz AG. Der langjährige Nachhaltigkeitsexperte wird als Mitglied der GL und Leiter Sales & Business Development eine wichtige Rolle in der anstehenden Wachstumsphase einnehmen.**

Fabian Etter übernimmt die Tätigkeitsbereiche von Peter Räber, der Energie Zukunft Schweiz per Ende Oktober auf eigenen Wunsch verlässt, um eine neue Herausforderung als Betriebsleiter der e-Mobility-Kompetenzzentren im Rahmen der Kooperation zwischen TCS und Energie 360° anzunehmen.

Zwischen 2009-2014 war Fabian Etter als Head of Corporate Responsibility von Swisscom tätig. In dieser Zeit ist es ihm mit seinem Team gelungen, Nachhaltigkeit im Kerngeschäft zu verankern und Swisscom als eine der nachhaltigsten ICT-Firmen der Branche zu positionieren. Umfassende Erfahrung in den Bereichen Innovation, Digitalisierung und Business Development hat er anschliessend als Leiter Business Development eines Geschäftsbereichs von Swisscom Enterprise Customers gesammelt. Als langjähriger Verwaltungsrat des Familienunternehmens Elektro Etter (30-köpfiges Elektroinstallationsunternehmen) ist er zudem mit den Herausforderungen von KMU vertraut. Als Vize-Präsident von swisscleantech hat er seit März 2018 wesentlich zur Neuausrichtung und zum starken Mitgliederwachstum des Dachverbandes der nachhaltigen Wirtschaft beigetragen. Fabian Etter ist seit seiner Jugend politisch aktiv, aktuell als Co-Leiter der Gruppe Umweltpolitik der FDP Kanton Zürich.

“Es freut mich sehr, dass wir mit Fabian Etter eine kompetente Person aus dem Energie- und Umweltbereich mit einem Leistungsausweis sowohl im Konzern- als auch im KMU-Umfeld für uns gewinnen konnten. Er ist eine wertvolle Verstärkung für unsere anstehende Wachstumsphase”, so Aeneas Wanner, CEO von Energie Zukunft Schweiz.

“Gleichzeitig danke ich Peter Räber für seinen langjährigen, grossen Einsatz bei Energie Zukunft Schweiz. Ich wünsche ihm bei seinem neuen Engagement für die Mobilitätswende viel Erfolg”, sagt Aeneas Wanner.

Fabian Etter sagt zu seiner Motivation, bei Energie Zukunft Schweiz einzusteigen: “Bei Energie Zukunft Schweiz kann ich viele meiner bisherigen Erfahrungen ideal einbringen und so zur Energiewende in der Schweiz beitragen. Ich freue mich sehr darauf, mit diesem engagierten Team zusammenzuarbeiten.”

Die neue Energie Zukunft Schweiz AG ist der dynamische Partner für Energieversorger und Organisationen, die Energieeffizienz fördern und erneuerbare Energien ausbauen wollen. Sie erbringt als Macherin der Energiewende vielfältige Dienstleistungen als Projektentwicklerin, Beraterin, Planerin, Bauleiterin, Umsetzerin von Förderprogrammen, Innovatorin, sowie als Event- und Bildungsanbieterin und Testerin von neuen Geschäftsmodellen.